



Seguimiento GPS Tracktherace en TransPyr

En la TransPyr 2016 contaremos con una plataforma que nos ayudará a conocer el estado de la carrera en tiempo real. Se trata de la plataforma <http://tracktherace.com>, con la que hemos llegado a un acuerdo, para que cada uno de vosotros, llevéis un dispositivo de seguimiento que informará de vuestra posición exacta en cada momento de la carrera.

Se ha habilitado una vista de carrera, que será pública y estará accesible en esta plataforma, para que organización, familiares, amigos y seguidores podrán conocer on-line en todo momento en que punto de la carrera os encontráis, sabrán que ritmo lleváis y os podrán esperar en distintos puntos del recorrido porque sabrán en todo momento donde estáis. La dirección de esta vista de carrera es:

<https://tracktherace.com/transpyr-2016/race>

Los datos de todos los participantes que habéis elegido hacer uso de este servicio, ya han sido importados en la plataforma, y dentro de las diferentes opciones que ofrece, nos gustaría destacar la personalización de vuestro perfil personal de participante. En este apartado podréis configurar vuestra presencia en la plataforma siendo así más sencillo identificaros y diferenciaros de los demás, configurando vuestra foto de perfil, o incluso incluyendo un pequeño texto que hable sobre vosotros.

En el siguiente enlace, tenéis un pequeño video guía de como hacer esta configuración, y os pedimos que al menos **cubráis el teléfono** de para contactaros en caso de que surga algún problema con los trackers:

<https://www.youtube.com/watch?v=75vOve8Li4Y>

Para llevar a cabo este seguimiento, los participantes tendréis que llevar durante la prueba un dispositivo electrónico que capturará y enviará vuestra posición en cada instante utilizando los satélites GPS. Estos dispositivos tienen unas dimensiones muy reducidas (70mm x 40mm x 25mm) y su peso ronda los 60g, por lo que lo podréis llevar en un bolsillo del maillot.

En la entrega de dorsales, se repartirán dos dispositivos por cada participante que haga uso del servicio. Cada dispositivo tendrá un número, y deberéis utilizar el dispositivo con un número menor en las etapas 1, 2 y 3, y el de la numeración mayor, en las etapas 4, 5, 6 y 7. Por ejemplo si se os entregan el dispositivos 0135 y 0216, utilizaréis el 0135 en las etapas 1, 2 y 3, y el 0216 en las 4, 5, 6 y 7.

Los dispositivos irán acompañados de una pequeña bolsa zip, donde deberéis introducir el dispositivo encendido antes de guardarla en vuestro maillot. Si utilizáis mochila y lo ubicáis en ella, es importante que el dispositivo esté en la parte más alta de la mochila, y a poder ser, con el lado de las luces orientado hacia el cielo.

Con esta entrega de dispositivos, deberéis hacer entrega a la organización de una fianza de 100€ en efectivo, fianza que será recuperada en el momento en el que devolváis a la organización los dos dispositivos sin daño alguno al finalizar vuestra participación en la TransPyr. La pérdida de 1 de los 2 dispositivos comportará por lo tanto la pérdida COMPLETA de la fianza.



La siguiente imagen describe el funcionamiento del dispositivo, que **deberéis encender unos 15 minutos antes de cada etapa, y apagar una vez entréis en meta:**



Cómo usar el dispositivo GPS

1 ¿Cómo encender el dispositivo?

Se ha de mantener presionado el botón de encendido durante unos segundos hasta que la luz roja se encienda. Acto seguido, las otras luces comenzarán a parpadear.

2 ¿Cuándo encenderlo?

Se ha de encender por lo menos 15 minutos antes de tu hora de salida.

3 ¿Cómo apagar el dispositivo?

Se ha de mantener pulsado el botón de apagado durante unos segundos hasta que la luz roja empiece a parpadear.

* El parpadeo se puede mantener durante 90 segundos aproximadamente.

4 ¿Cuándo apagarlo?

Se ha de apagar el dispositivo por lo menos 5 minutos después de la llegada a meta.

Es muy importante que sigáis estas instrucciones de encendido y apagado, y que os aseguréis que una vez encendido, las luces siguen parpadeando pasados unos minutos (esto es para comprobar que no habéis pulsado dos veces el botón y lo habéis encendido y luego apagado).